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PROYECTO DE DECLARACION 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 
DE BUENOSAIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del 
Organismo que corresponda, adopte las medidas necesarios con la 
finalidad de que se evite el grave problema de abastecimiento de agua 
que año a año se genera en Bahía Blanca, Punta Alta y alredédores, 
como así también se resuelva el problema del olor y saborirle la misma. 
Dichas ciudades son abastecidas por el Dique Paso Piedias, ubicado en 
el sistema Serrano de Ventania. 
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FUNDAMENTOS 

"El agua es el vehículo de/a naturaleza", había enunciado Leonardo Da 
Vinci. Varios siglos después, esa verdad se mantiene inalterable. 

La falta de agua en Bahía Blanca y sus alrededores es un problema 
que, al atravesar distintos gobiernos y gestiones, fue testigo de varios 
intentos de solución. Claro que no todos obtuvieron finales felices, ya 
que algunas tareas fueron pensadas sólo para el corto plazo, y ante la 
escasez de lluvias, caminaron inexorablemente hacia el fracaso. 

El sistema de agua para abastecer a esa zona de la provincia se ideó 
hace 50 años y se pensó el dique Paso de las Piedras, como única 
provisión de agua. Pero los caprichos del clima no acompañaron, este 
sistema fracasó porque no fue sustentable en el tiempo. 

En el portal de Internet de ATONSYS en el mes de Julio de este año se 
publicaba una nota en la que se textualmente reza "En un hecho sin 
precedentes, durante casi 90 días ininterrumpidos las algas le 
confirieron mal olor y sabor al agua de red. Ahora disminuyeron, pero 
el problema biológico es grave. Un triste y preocupante récord acaba 
de lograr el dique Paso de las Piedras: por primera vez en 40 años las 
algas afectaron, durante casi tres meses ininterrumpidos, el servicio de 
agua potable local. Nunca antes se había registrado un período tan 
prolongado en el que estos microorganismos acuáticos fuesen capaces 
de conferir al líquido el típico olor a gamexane al que varias 
generaciones de bahienses ya parecen tan acostumbradas como 
resignada" 
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La falta de medidas serias y que se sostengan en el tiempo, es lo que 
lleva que a año a año este tema sea repetido, no existen soluciones 
definitivas sino que todas las tareas realizadas sirven para emparchar 
el problema y después ver que es lo que falla y volver a emparchar. 
Hoy por hoy, no se ha llegado a tocar fondo a pesar de que mas 
entrado el verano y las altas temperaturas muchos barrios de Bahía 
Blanca y de Punta Alta se ven afectados con el corte del servicio de 
agua potable por horas y luego se les reestablece. 

Pero el paso del tiempo y las escasas precipitaciones hacen que esta 
situación de falta de agua sea cada vez peor y mas profunda. Se debe 
buscar la solución definitiva al problema, el Ejecutivo Provincial debe 
abocarse de lleno a resolver el fondo de la cuestión, porque de seguir 
así el día que se pretenda solucionar el problema vamos a tener la 
premura del abastecimiento pisándonos los talones. Hoy por hoy si 
bien el problema existe estamos a tiempo de encontrarle la solución 
definitiva, obviamente que ello requiere de la voluntad política del 
gobierno de turno, sumándole a ello la partida presupuestaria acorde 
para llevarlo a cabo. 

En atención a lo anteriormente expuesto, solicito a mis par s de este 
cuerpo acompañen con su voto afirmativo la presente ini iativa. 


